

2021年9月3日

各 位

株式会社トーホー

弊社グループ従業員の新型コロナウイルス感染について

弊社グループの株式会社トーホービジネスサービス(神戸市東灘区)に勤務する従業員1名が、新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。当該従業員は、8月30日(月)に発熱のため医療機関でPCR検査を受け、同日に陽性と判定されました。

【概要について】

(1) 株式会社トーホービジネスサービス(神戸市東灘区)の従業員1名

(2) 症状・経過

8月27日(金) 出社(以降、出社していません)

8月28日(土) 公休

8月29日(日) 公休

8月30日(月) 発熱のため医療機関でPCR検査を受け、同日に陽性と判定

当該従業員は、勤務中は常にマスクを着用しており健康状態に問題はありませんでした。また、内勤業務に従事しており外部の方と対面で接する業務には携わっておりません。同社は、所管保健所の指導の下、本日、濃厚接触者にあたる従業員がいないことを確認し、消毒作業も実施していることから営業を継続しております。

弊社では、グループ共通の新型コロナウイルス感染防止対策基本方針に則り、全従業員のマスク着用、毎朝の検温、手洗い励行、アルコールスプレーの設置に加え、在宅勤務の実施などを通じて感染リスクの極小化に努めております。引き続き、政府・行政の発表に合わせて、感染症予防の取り組みを強化してまいります。

以 上